

COLOMBIA >

Se mueve la cúpula de Ecopetrol: una nueva salida sacude a la Junta Directiva y abre paso a relevos en el mando

La compañía aceptó la renuncia de uno de sus miembros independientes, cuya salida será efectiva el 12 de diciembre, en una sesión marcada además por el relevo en la presidencia y vicepresidencia del máximo órgano de Ecopetrol



Por Daniella Mazo González

+ Seguir en Google

27 Nov, 2025 06:32 p.m. CO

[f](#)
[g](#)
[x](#)
[in](#)
[m](#)
[Guardar](#)


PUBLICIDAD

La Junta Directiva de Ecopetrol aceptó la renuncia de uno de sus miembros independientes en una sesión marcada por cambios en la presidencia y vicepresidencia del órgano - crédito Luisa González/REUTERS

La Junta Directiva de Ecopetrol confirmó el 27 de noviembre que aceptó la renuncia presentada por Guillermo García Realpe, que dejará su cargo como miembro independiente a partir del próximo 12 de diciembre. Aunque la petrolera solo informó que la decisión obedecía a motivos personales, detrás de su salida hay un movimiento político en marcha: su hijo, Gustavo García, aspirará al Senado en 2026 por el partido La Fuerza, liderado por el expresidente del Congreso Roy Barreras.

Te puede interesar:
Feministas atacaron sede de la iglesia cristiana más grande en Bogotá: "Ese es su tal discurso de empoderamiento"

La dimisión llegó después de poco más de un año en la Junta, a la que García Realpe ingresó en marzo de 2024. Desde entonces participó en discusiones estratégicas de Ecopetrol en un momento particularmente sensible para la compañía, marcado por presiones financieras, retos en transición energética y cambios en la cúpula directiva. **En un comunicado, la empresa agradeció "su liderazgo, su sentido social y su disposición permanente".**

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#)



Te puede interesar:
Gustavo Petro reveló la batalla política que perdió contra el presidente de Estados Unidos, Donald Trump: "Quedé solo"

Información relevante

ecopETROL

Novedades de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (RVC: ECOPETROL - NYSE: EC) informa que la Junta Directiva, en su reunión

Lo Último | Colombia

Resultados del Siniestro Noche: ganadores del 27 de noviembre



Pico y Placa: ¿Puedes manejar en Cartagena sin infringir la ley?

Pico y Placa en Villavicencio: restricciones vehiculares para evitar multas este viernes 28 de noviembre

Pico y Placa en Cali: restricciones vehiculares para evitar multas este viernes 28 de noviembre

Medellín: Pico y Placa para este viernes 28 de noviembre

del 27 de noviembre de 2025, eligió a Ángela María Robledo Gómez y a Álvaro Torres Macías como Presidenta y Vicepresidente de la Junta Directiva, respectivamente.

Adicionalmente, se informa que, mediante comunicación del 27 de noviembre de 2025, el Doctor Guillermo García Realpe manifestó su voluntad de renunciar a su cargo de miembro independiente de la Junta Directiva, por motivos personales, renuncia que, a solicitud de los demás Directores y Directoras, se hará efectiva a partir del 12 de diciembre de 2025.

Ecopetrol agradece al Doctor Guillermo García Realpe por su liderazgo, calidad humana, valiosa gestión y por su permanente disposición y sentido social. Le deseamos muchos éxitos en los nuevos retos personales y profesionales que emprenda.

Bogotá, 27 de noviembre del 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con un adquisición del 4% en las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas de agua y aceite y la construcción de oleoductos. Especialmente tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de EAP en Estados Unidos (cooperación del Perú y Golfo de México – también llamado Golfo de América), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información puede contactar a:

La salida de un miembro independiente y el nombramiento de nuevos líderes marcaron una jornada clave en la Junta Directiva de Ecopetrol - crédito Ecopetrol

La sesión en la que se conoció la renuncia también dejó otros movimientos internos, puesto que Ángela María Robledo Gómez fue elegida como nueva presidenta de la Junta Directiva y Álvaro Torres Macías asumió la vicepresidencia, consolidando un relevo en la dirección del órgano que supervisa a la petrolera más importante del país.

La salida de García Realpe coincide con el anuncio de la aspiración política de su hijo, Gustavo García, exciceministro del Interior, que confirmó que encabezará la lista al Senado del movimiento que Barreras impulsa como una alternativa socialdemócrata.

La colectividad, bautizada La Fuerza, busca reunir a sectores liberales inconformes, grupos alternativos y figuras que se distanciaron del Partido Liberal por considerar que su liderazgo "se movió hacia la derecha".



Te puede interesar:

Funcionarios del Gobierno cerraron filas para respaldar a Gustavo Petro, por episodio de su hija Antonella en Suecia: "¡Qué infamia!"

Según explicó el propio García, esta plataforma no hará parte del Pacto Histórico, sino que pretende consolidar un Frente Amplio de corte liberal progresista. La apuesta, dijo, es "recuperar las banderas liberales históricas", entre ellas la defensa del Estado social, la reforma rural integral y la modernización institucional.

El proceso tomará forma el 3 de diciembre en un encuentro nacional en Corferias, donde se definirá un acuerdo programático y se sumarán liderazgos regionales como

Nelson Pereira, Julio Enrique Ortiz y Jaime Raúl Ardila. El exciceministro también señaló que sectores cercanos a otras campañas de izquierda, incluida la de Iván Cepeda, han intentado atraerlos, pero insistió en que su objetivo es consolidar un espacio propio, "que represente de forma auténtica las ideas socialdemócratas y supere la polarización".



La salida de García Realpe coincide con la aspiración de su hijo Gustavo García al Senado por el partido La Fuerza en 2026 - crédito Facebook

El perfil del saliente miembro de la Junta

Guillermo García Realpe salió de la Junta Directiva de Ecopetrol con una trayectoria pública que atraviesa casi todas las capas del Estado. Abogado y especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana, combinó la política, la

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

1 Comisión de Acusaciones solicitó una investigación penal y disciplinaria a la fiscal que lleva los procesos contra Nicolás Petro



2 Frisby Colombia le ganó 'round' a Frisby España: juzgado le ordenó a la empresa europea suspender el uso de la marca



3 Revelan correos internos del Banco Agrario que exponen créditos y contratos millonarios ligados a la familia Alcocer



4 Resultados Lotería del Valle miércoles 26 de noviembre de 2025: premio mayor \$9.000 millones



5 María José Pizarro defendió a la hija menor de Petro y Verónica Alcocer y Lina Garrido contestó: "Canallada también es restregarle de frente la amante"



ciencias Socioeconómicas de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Javeriana, continuó la política, la planeación territorial y la gestión pública con un enfoque constante en desarrollo regional y asuntos ambientales.

Trabajó como asesor y consultor en esos mismos frentes, pero su vida profesional ha estado marcada por cargos de alto relieve: fue secretario general del Ministerio del Interior, senador de la República y vicepresidente del Senado. **Desde esa corporación también integró la Comisión Tercera y presidió la Comisión Quinta, espacios donde se discuten temas económicos y ambientales clave para el país.**



La experiencia de García Realpe en transición energética, gobierno corporativo y sostenibilidad fue clave durante su gestión en la Junta Directiva de Ecopetrol - crédito Ecopetrol

Su experiencia técnica se consolidó antes de llegar al Congreso. García Realpe ocupó posiciones estratégicas en el Departamento Nacional de Planeación, donde asesoró en desarrollo regional, y lideró entidades de planeación en Nariño, fue director departamental, jefe de Planeación de la Universidad de Nariño y secretario de Planeación del departamento.

Ese recorrido le permitió sumar experticia en áreas que hoy marcan la agenda de Ecopetrol y del sector energético tales como, transición energética; gobierno corporativo; finanzas públicas; gestión de proyectos; talento humano; innovación; salud, seguridad y medio ambiente; sostenibilidad; y diseño de políticas públicas. Esa combinación de experiencia política y técnica fue la carta de presentación con la que llegó, en marzo de 2024, a una de las sillas independientes de la Junta Directiva de la petrolera.

Compartir nota: [f](#) [g](#) [x](#) [in](#) [a](#)

Seguir leyendo

Mujer grabada colándose en un bus del SITP en Bogotá está en problemas: la empresa donde trabaja se pronunció [→](#)

La historia del juez que exigía dinero y favores sexuales a cambio de beneficios judiciales: la Corte Suprema lo condenó y ordenó su captura [→](#)

María José Pizarro defendió a la hija menor de Petro y Verónica Alcocer y Lina Garrido contestó: "Canallada también es restregarle de frente la amante" [→](#)



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Resultados del Sinuano Noche: ganadores del 27 de noviembre

Los aficionados de esta lotería pueden verificar si su jugada resultó premiada en el último sorteo



Resultados Super Astro Sol y Luna hoy 27 de noviembre de 2025

Este popular juego te da la posibilidad de ganas hasta 42.000 veces la cantidad de la apuesta



Pico y Placa: ¿Puedes manejar en Cartagena sin infringir la ley?

Esto le interesa si va a conducir por las calles de ciudad este viernes



Pico y Placa en Villavicencio: restricciones vehiculares para evitar multas este viernes 28 de noviembre

Esto le interesa si va a manejar en la Villavicencio hoy viernes



Pico y Placa en Cali: restricciones vehiculares para evitar multas este viernes 28 de noviembre

La restricción vehicular en Cali cambia todos los días y depende del tipo de carro que se tiene, así como último número de la placa



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA



Gaula reveló detalles del exitoso operativo de rescate de extorsionista del Cesar, secuestrada hace más de nueve meses por el ELN

ENTRETENIMIENTO



Esposa de Quintero contó qué pasó con la invitación a tomar café que le hizo a Laura Gallego: "Insinuó ver a mi esposo en un ataúd"

DEPORTES



América de Cali revivió y Medellín quedó prácticamente eliminado: triunfo 2-1 en cuadrangulares de la Liga BetPlay

Alerta en Antioquia por robo de volquetas: señalan que ELN podría utilizarlas en ataques terroristas

Patrullajes y cobro de extorsiones: así opera el nuevo grupo armado Los Cabuyos, que siembran el terror en Briceño, Antioquia

Entidad internacional alertó sobre tensa situación en 12 municipios del Cauca por ataques armados

Revelan conversación entre 'Chiquito Malo' y

El emotivo gesto de Lina con Pedro en el 'Desafío Siglo XXI' que conmovió a más de uno y lo hizo llorar

Paola Jara preservó las células madre del cordón umbilical de su hija Emilia: esto son los beneficios

Colombiano recorrió la Londres que ya no es de los británicos: "Una mezcla de todo el mundo"

Blessed sigue conquistando el ranking de

Así va la tabla de la reclasificación en la Liga BetPlay: Nacional se aleja de la Libertadores y Millonarios está cerca de la Sudamericana

Hasta el celular le revisaron: así comenzó trifulca con presunto hincha de Junior linchado en duelo contra Nacional

Hora y dónde ver Bolivia vs. Colombia: la Tricolor defiende el liderato en la Liga de Naciones Femenina

Christian Mappes se pronunció sobre la